



### **El canal de televisión franco-alemán ARTE graba en Salamanca un documental**

El canal de televisión público franco-alemán Arte grabará los próximos tres días en Salamanca el documental "Invitation au voyage". El guión está enmarcado en la categoría Heritage (Legado) y descubrirá la ciudad a través de su universidad. El documental mostrará una serie de entrevistas a expertos salmantinos en Edad Media, Universidad, urbanismo y cultura con la catedral, el Edificio Histórico de la Universidad, la Biblioteca Histórica, el Colegio Fonseca, el Palacio de Anaya y el casco histórico como marco. El documental tendrá una duración de 13 minutos.